

Weite Auslegung „pansexuell“

Pansexualität nach der weiten Begriffsbestimmung kennzeichnet sich durch eine progressive gesellschaftliche Grundposition, die die Akzeptanz für die verschiedensten geschlechtsbezogenen, geschlechtsübergreifenden und sexuellen Lebensweisen in den Mittelpunkt stellt.

Eine pansexuelle Gesellschaft wertschätzt den Menschen an sich, egal ob es sich um heterosexuelle Männer und Frauen, bisexuelle Männer und Frauen, homosexuelle Männer und Frauen, transsexuelle Menschen oder um Hermaphroditen (Zwitter, Intersexuelle) handelt.

Die Gleichberechtigung aller partnerschaftlichen Beziehungen und Lebensgemeinschaften, unabhängig von ihrer geschlechtsbezogenen Konstellation, ist die grundlegende Forderung eines Pansexualismus gemäß dieser breiten Begriffsdefinition.